

Geistlicher Impuls für den Monat Dezember 25



Liebesbriefe Gottes an die Welt

Im Anfang war das Wort... Und das Wort ist Fleisch geworden und hat unter uns gewohnt. (Joh 1,1,14)

Christus ist DAS Wort, das Gott in die Welt hineinsagt. Die lang erwartete Frohbotschaft, die Licht bringt. Sie wird Fleisch und Blut, bekommt Hand und Fuß, kommt für uns zur Welt.

Christus traut uns zu, dass auch wir lebendige Botschafter Gottes sind:
Briefe, die er immer wieder neu an und in seine Welt schreibt, beste Wünsche, gute Nachrichten, herzliche Grüße, Liebesbriefe...
Wir könnten so reden und leben, dass andere dahinter unseren Absender erkennen.

Ich möchte Jesus, den fleischgewordenen Liebesbrief, immer neu lesen.
Ich möchte sein Zutrauen, seine Sendung annehmen.
Annehmen, dass wir Christen miteinander als Gottesbriefe Lichtworte und Wärmetaten ins kalte Dunkel bringen.
Dann bekommt sein Wort auch durch uns Hand und Fuß.

Foto und Text: [Stephan Götz](#), Gemeindereferent im Pfarrverband Deining